

Cristina y Dilma sostienen encuentro en Buenos Aires



La Habana, 10 de dic (RHC). La expresidenta argentina y actual senadora Cristina Fernández recibió a la exmandataria brasileña Dilma Rousseff en Buenos Aires, donde abordaron la situación actual de ambos países.

En un mensaje difundido en sus cuentas en las redes sociales la exdignataria brasileña calificó el intercambio de 'entrañable encuentro', una reunión de viejas amigas en la cual intercambiaron experiencias.

Cristina es una líder política fuerte y una guerrera incansable en la defensa de los intereses del pueblo argentino. Ella está dispuesta y firme en resistir, como todos nosotros, escribió Rousseff.

Durante el encuentro le transmitió su solidaridad a la actual senadora por Unidad Ciudadana, tras la decisión del juez Claudio Bonadio de pedir su desafuero y prisión preventiva y acusarla de traición a la patria.

Conversamos sobre una realidad que se está imponiendo en nuestros países. Un proceso que se denomina mundialmente Lawfare y consiste en la utilización del aparato judicial como arma para destruir a la política y a los líderes opositores, reflejó por su parte la exmandataria argentina en su cuenta de las redes sociales.

Asimismo señaló que el objetivo es el mismo en Brasil y aquí: ocultar el desastre económico que están llevando a cabo los gobiernos neoliberales en la región.

con informacion de cubadebate

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/149927-cristina-y-dilma-sostienen-encuentro-en-buenos-aires>



Radio Habana Cuba